
令和５年度 第１回伊勢市スポーツ推進審議会 会議録（概要） 

 

１ 日 時  令和５年６月 26日（月） 19：00～20：10 

 

２ 場 所  小俣総合支所３階 大研修室 

 

３ 出席者  会 長  叶  俊文 （学識経験者） 

副会長  龍田 洋  （伊勢市スポーツ協会） 

委 員  川口 京子 （伊勢市スポーツ推進委員連絡協議会） 

山端 正人 （伊勢市スポーツ少年団） 

奥田 守  （伊勢市レクリエーション協会） 

正木 靖宏 （伊勢市小学校体育部会） 

野村 知広 （伊勢市中学校体育連盟） 

林  雅哉 （伊勢市ＰＴＡ連合会） 

橋本 さち子（総合型地域スポーツクラブ） 

平沼 美智子（健康づくり・スポーツ女性指導者） 

立花 和子 （健康づくり・スポーツ女性指導者） 

豊島 久雄 （学識経験者） 

        

事務局（伊勢市教育委員会事務局） 

            沖塚 孝久 （スポーツ担当参事） 

            東浦 久修 （スポーツ課長） 

            長井 正文 （スポーツ課主幹兼スポーツ施設係長） 

            濱口 太史 （スポーツ課主幹兼スポーツ振興係長） 

                                       

１ あいさつ 

  伊勢市教育委員会事務局 スポーツ担当参事 沖塚 

 

２ 委嘱状の交付 

  各委員へ委嘱状の交付 

 

  ・会長、副会長の選出 

   伊勢市スポーツ推進審議会条例第６条に基づき、会長、副会長を選出した。 

    会長   叶 俊文 委員 

    副会長  龍田 洋 委員 



３ 協議事項 

・第３期伊勢市スポーツ推進計画の令和４年度取組結果と令和５年度の実

施計画について 

  （事務局説明） 

 

 〈質疑応答・意見 等〉 

 

 基本方針１ スポーツ活動の充実 

 

  ・週１回以上のスポーツ実施率については、どのように算出しているのか？ 

   ⇒ 年に一度、市が行う 1,000 人を対象とした市民アンケートの結果で

算出している。 

 

 

 基本方針２ スポーツ関係団体の連携・強化 

 

・総合型地域スポーツクラブについて、まだ設立されていない地区に対しての

働きかけはしているのか？ 

   ⇒ 総合型地域スポーツクラブが設立されていない地区（中学校区）は、

現在２地区あり、働きかけをしていく。 

 

 ・総合型地域スポーツクラブやスポーツ少年団等の指導者の育成を図る必要

があり、中学校部活動地域移行にも繋がる。（意見） 

 

 ・総合型地域スポーツクラブやまちづくり協議会などの地域で活動する組織

の高齢化が進んでいる。高齢者だけではイベントの運営も難しく、皆で協力

して取り組んでいかなければならない。（意見） 

 

 

基本方針３ スポーツ施設の利便性の向上 

 

 ・小俣総合体育館入口不陸解消工事の内容は？ 

   ⇒ 不陸とは平らでないさま、凹凸があるさまを指し、土木工事・建設工

事でよく使用される言葉である。昨年度は特に凹凸がひどいところを

応急的に補修させていただいた。今年度は入口部分を広範囲に工事す

る予定である。 



 

 ・スポーツ振興計画に定める「市内にある公共スポーツ施設に対する全体的な

満足度」の令和４年度の数値が低いと思われるが、どう考えているか？ 

⇒ 見過ごしできない数値である。引き続き、施設利用者のニーズを把握

し、満足度の向上を目指し整備を進めていきたい。 

 

 

４ その他 

 

  伊勢市スポーツ施設長寿命化計画について 

（事務局説明） 

 

 〈質疑応答・意見 等〉 

 

・スポーツ施設長寿命化計画の内容を詳しく教えてほしい。 

⇒ スポーツ施設を可能な限り長期に使用し、施設整備にかかるコスト

抑制を考慮したスポーツ施設の整備方針を計画として策定するもので

ある。 

 

  ・特に改修を必要と考えている施設はどこなのか？ 

⇒ 人工芝に関しては、全ての施設において損傷している。計画策定業務

の中でコンサル業者に施設の損傷度合いを診断いただき、改修工事の

優先順位を付けることになる。人工芝を張り替えるだけ数億円の工事

費を要するため、一括して改修工事を行うことができない。計画策定後

は、計画的に改修工事を進めていくことになる。 

 


